



## 子どもとの交通事故にご注意を!

外で遊ぶ子どもがいつもより増える夏休み期間、  
普段は学校にいる昼間の時間帯にも子ども  
たちは外で遊びようになり交通事故のリス  
クも高くなります。

いつも以上に慎重な運転をお願いします。



### 運転のポイント!

- 1 駐車車両の死角に警戒!
- 2 子どもが横断し終えたら周囲を確認!  
(自転車の場合は複数の子どもが続いて横断する場合があります注意が必要です。)
- 3 「抜け道」や「近道」が子どもたちの遊び場になっている可能性も…細心の注意を!

### 車内は危険な暑さです!

毎年のように子どもを車内に残したまま車を離れてしまい、尊い命が失われる事故が発生しています。「少しの時間だから…」「寝ているから…」といて車内に子どもを残したまま車を離れることは危険です!

たとえエアコンをかけたままでも何らかのトラブルによりエアコンが止まってしまうこともあります。絶対に安全だと言い切れる状況はありません。痛ましい事故を防ぐために、子どもだけを残して車を離れないようにお願いします。



私たち津南地区交通安全協会は1件でも悲惨な交通事故をなくすため、  
幅広い交通安全活動を行っています!



津南地区交通安全協会は、子どもたちの登下校のみまもり活動などに参加していただけるボランティアの方を募集しています。

詳しくは津南地区交通安全協会

059-256-2010

までお問い合わせください。

